



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 019-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobernador Regional recibió a delegación de Combayo

Los pobladores informaron sobre los problemas de la cantidad de agua en canales de riego.

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, recibió -en la sede institucional- a representantes de las comunidades de Combayo (jurisdicción distrital de Encañada) y escuchó sus demandas respecto de la disminución de cantidad de agua en los canales de riego Azufre, Ventanillas, San Pedro, Santa Rosa y Laurel del Valle.

Mesías Guevara estableció una mesa de trabajo para resolver esta situación, la cual debe ser integrada por representantes de la comunidad de Combayo, funcionarios de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Medio Ambiente y técnicos del Laboratorio Regional del Agua.

Los moradores de la zona han establecido una agenda de trabajo sobre la disminución y desaparición de los afluentes del río Azufre y la intangibilidad de sus manantiales.

“El diálogo es nuestra herramienta para el desarrollo, no para la demagogia. Ustedes (pobladores de Combayo) tienen las puertas abiertas para presentar sus demandas, y nosotros como gestión encaminaremos una solución efectiva”, enfatizó Guevara.

El miércoles 16 de enero, a las 11:00 a.m., en la sede regional, se realizará la primera sesión de esta mesa de trabajo entre pobladores y funcionarios.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 15 de enero de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA